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VERBALE RIUNIONE CDA DEL  5 GIUGNO  2023 

 

Sono presenti : Venturi,   Nozzoli, Pozzi ,Biagioni 

deleghe :Guidoni  delega Venturi ; Ascione delega Zaccariello  

Presiede la riunione il presidente Venturi, verbalizza il segretario Nozzoli. 

E' stato discusso il  seguente  punti all' OdG , come da convocazione del  30 Maggio 2023 

 

1 – Listino soccorsi in mare 

Esaminata la bozza ed apportate alcune modifiche, approvata con le modifiche. Il listino sarà pubblicato 

sul sito del Circolo 

 

2- Preventivo realizzazione prato aiuola di fronte ingresso segreteria 

Esaminato preventivo acquisito dal consigliere Pozzi. 

Il consigliere Zaccariello fa presente di avere disponibile erba finta che cederebbe al Circolo a titolo 

gratuito. Pertanto si decide in questa direzione , nel caso mancasse parte dell’erba necessaria si 

procederà con l’acquisto del quantitativo mancante. 

 

 3 – Modalità di ormeggio 

Lo schema di ormeggio sarà modificato a cura del consigliere Biagioni  prevedendo ove ritenuto 

possibile l’utilizzo di molle elastiche al posto di quelle in acciaio ( escluso natanti F3 ). 

Tutti i soci dovranno attenersi TASSATIVAMENTE allo schema che sarà pubblicato sul sito ed allegato 

al contratto di ormeggio. Inoltre quando il natante viene rimosso dalla boa per il rimessaggio invernale o 

simile DEVE essere rimosso anche  l’ormeggio relativo 

 

4- Ammissione nuovi soci 

Esaminate le domande pervenute e deliberato per l’ammissione di tutti i richiedenti. 

 

6- Varie ed eventuali 

Il Presidente evidenzia che grazie al contributo di vari soci volontari che lo hanno aiutato nella 

realizzazione del campo boe , è stato possibile allestire lo stesso con un costo totale inferiore ai valori 

storici. ( in totale sono stati spesi 2000 € ) 

Il CDA ritiene doveroso ringraziare in primis il Presidente e poi tutti i soci che si sono prestati per 

questo lavoro , con impegno e sacrificio , a titolo completamente gratuito. 

Un ringraziamento va poi al socio Rossi Andrea che ha realizzato, gratuitamente,  lo schema grafico del 

campo boe che sarà appeso sia in segreteria che all’esterno della stessa per una migliore individuazione 

delle boe e del posto a ciascuno assegnato. 

 

Alle ore 23.00  non avendo altro da discutere il consiglio si chiude. 

 

Venturi Giuseppe             Antonio Nozzoli             Biagioni Massimiliano 

 

Pozzi Virgilio         Zaccariello Luigi 


